Josua M. Studer Einwohnerrat

Interpellation

Mangelnde Diskretion für Besucher der Einwohnerdienste

Der Publikumsverkehr bei den Einwohnerdiensten ist offen gehalten. Schalterabteile bestehen keine und Gespräche können von anderen anwesenden Kunden mitgehört werden. Dies kann je nach Anliegen delikat sein.

Meine Fragen dazu:

- 1. Wie sieht der Gemeinderat die Diskretionssituation bei den Einwohnerdiensten?
- 2. Hat der Gemeinderat Ideen, wie die Kundschaft zu der nötigen Diskretion kommen kann?
- 3. Mit welchen Kosten ist bei baumässigen Anpassungen zurechnen?

Ich bitte um schriftliche Beantwortung meiner Fragen.

Allschwil, 03. März 2010

Josua M. Studer